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КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА НОРИЛЬСКА 

 
ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета по образованию  

муниципального образования город Норильск 

 

13.02.2025                                                                                                                           № 1 

 

Председательствующий: О.И. Боярова  

Секретарь: Л.А. Разводовская 

Присутствовали:  

Е.И. Преображенская – заместитель начальника Управления общего и 

дошкольного образования Администрации города Норильска (далее – Управление) 

Р.Е. Пелевина – главный специалист отдела Управления имущества 

Администрации города Норильска  

Л.А. Непляхович – председатель постоянной комиссии Норильского городского 

Совета депутатов по социальной политике 

Т.В. Солопова – родитель, воспитывающий ребенка-инвалида  

_40__ представителей Управляющего совета по образованию муниципального 

образования город Норильск (далее – Совет, УС) (лист регистрации прилагается). 

 

Форма проведения: очно 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Реализация инициативного проекта: «Территория спокойствия». 

2. Гражданская оборона в современном мире. 

3. Состояние детского дорожно-транспортного травматизма. 

4. Креативное пространство Норильска. 

5. Опыт участия во Всероссийском конкурсе Русского географического 

общества «Классная география». 

6. Деятельность Управляющего совета по образованию муниципального 

образования город Норильск в 2025 году. 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
Боярова Оксана Ивановна, председатель Управляющего совета по образованию 

муниципального образования город Норильск (далее – УС, управляющий совет), 

напомнила присутствующим о том, что девизом управляющего совета 2025 года 

определена тема – «Пространство школьников», в рамках которого запланировано 

рассмотрение вопросов здорового образа жизни и безопасности всех участников 

образовательных отношений, использования цифровых образовательных технологий, 

формирования комфортной среды, реализации плана по укреплению сотрудничества, 

созданию новых партнерских программ с социальными партнерами и общественно-

деловыми объединениями.  

1. По первому вопросу повестки Шихина Юлия Игоревна, директор 

автономной некоммерческой организации Центр по благоустройству, озеленению и 

реализации проектов «Экорил» (экологически чистый) (далее – Экорил), подвела 

итоги реализации инициативного проекта: «Территория спокойствия». 
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Присутствующие обратились с предложением к директору «Экорил» направить 

заявку в Администрацию города Норильска о выделении денежных средств на 

продолжение реализации проекта в образовательных учреждениях города.  

2. Камзалаков Александр Александрович, начальник отдела ГИБДД ОМВД 

России по городу Норильску, сообщил о состоянии детского дорожно-транспортного 

травматизма. Обратился к присутствующим: «Сегодня я хочу акцентировать ваше 

внимание на состоянии детского дорожно-транспортного травматизма в нашем 

городе. К сожалению, статистика показывает, что количество ДТП с участием 

детей остается высоким. Мы знаем, как важно обеспечить безопасность детей на 

дороге, но иногда даже самые простые правила могут быть забыты. Я прошу 

напомнить ребятам основные правила дорожного движения. Объясните им, почему 

нельзя переходить дорогу в неположенном месте, отвлекаться на гаджеты при 

переходе улицы. Учите их быть внимательными и осторожными на дороге. 

Родители, будьте примером для детей. Педагоги, продолжайте проводить занятия 

по безопасности дорожного движения в школах. Только совместными усилиями мы 

сможем снизить количество несчастных случаев на дорогах нашего города!» 

3. Серый Сергей Владимирович, начальник отдела мероприятий гражданской 

обороны муниципального учреждения «Управление по делам гражданской обороны и 

чрезвычайным ситуациям Администрации города Норильска», информировал о 

гражданской обороне в современном мире (выступление прилагается). 

4. Смирнова Алена Андреевна, специалист по реализации социокультурных и 

образовательных проектов АНО «Агентство развития Норильска», рассказала о 

креативном пространстве Норильска. 

«Креативное пространство – это территория сотрудничества креативщиков 

и создания новых проектов (ивентов, спектаклей, продукции и т. п.), место арт-

экспериментов; пространство для дизайна, современного искусства, урбанистики; 

площадка образовательных проектов для креативных индустрий, обсуждения 

вопросов обустройства города с точки зрения новых урбанистических и 

архитектурных подходов, дискуссий о развитии креативных индустрий и развития 

самих креативщиков» (выступление прилагается). 

5. Чендей Галина Петровна, учитель географии МБОУ «СШ № 31», 

представила опыт участия во Всероссийском конкурсе Русского географического 

общества «Классная география».  

6. Боярова Оксана Ивановна, председатель Совета, информировала о 

деятельности УС в 2025 году»: 

«Президент Российской Федерации В.В. Путин объявил 2025 год Годом 

защитника Отечества. 2025 год – это не просто календарная дата, а символ 

национального единства и патриотизма, выражение глубокой признательности 

тем, кто защищал и продолжает защищать суверенитет и безопасность нашей 

страны.  

Сайт may9.ru посвящен празднованию Дня Победы 9 мая и содержит 

информацию о различных мероприятиях, запланированных на этот период.  

На официальных сайтах Управления и образовательных учреждений 

размещены ссылки на ресурсы, где вы можете узнать о проходящих мероприятиях, 

посмотреть подборку лучших советских фильмов о Великой Отечественной войне, а 

также ознакомиться с ценными материалами о ключевых военных операциях».  

Верич Анна Валерьевна, руководитель автономной некоммерческой 

организации «Арт-студия «Подвал», Яцук Оксану Андреевну – креативный менеджер 
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проекта «Память сквозь века: искусство в честь героев» рассказали о проекте-

победителе грантов Президента Российской Федерации на развитие гражданского 

общества в 2025 году, обратились к присутствующим с предложением принять 

участие в реализации проекта (презентация проекта прилагается). 

Боярова О.И. информировала представителей УС о возможности включиться в 

реализацию проекта, просила направить заявки секретарю УС в срок до 27.02.2025 

года согласно форме (прилагается). Для информирования общественности просила 

освещать проведение мероприятий в СМИ и направлять секретарю УС ссылки на 

публикацию. 

Обратила внимание на то, что изменился куратор финансово-правовой 

комиссии. Просила по вопросам организации и проведения заседаний обращаться к 

Разгрядной Елене Андреевне, ведущему специалисту отдела развития 

образовательной сети Управления. 

Поблагодарила представителей МБОУ «Гимназия № 1», «СШ 3, 9, 20, 27, 29, 

37», «ЦВР, ДДТ» за своевременное направление информации (в рамках исполнения 

решения заседания УС от 12.12.2024 необходимо было направить предложения об 

акциях / мероприятиях, приуроченных к Году Защитника Отечества в Российской 

Федерации).  

Согласно планам работы управляющих советов в январе-феврале 2025 года в 

учреждениях проведены первые заседания. Напомнила о необходимости:  

- рассмотрения, утверждения и последующем опубликовании на официальных 

сайтах образовательных учреждений отчета о деятельности УС за 2024 и плана 

работы на 2025 год, 

-  анализ работы Управляющего совета за 2024 год и План на 2025 размещены 

на официальном сайте Управления в разделе «Управляющий совет». 

Сообщила, что в течение 2024 года велась планомерная работа по включению в 

деятельность всех категорий состава Управляющего совета. Впервые на территории 

города Норильска МАОУ «Гимназия № 48» провела деловую обучающую игру 

«Школьники в Управляющем совете», которая позволила школьникам ощутить на 

себя роль членов Управляющего совета и понять принципы его работы. 

С целью обучения учащихся основам управления, формирования активной 

гражданской позиции 12 декабря 2024 года на заседании УС принято решение – в 

2025 году провести деловую обучающую игру «Школьники в Управляющем совете» в 

общеобразовательных учреждениях и учреждениях дополнительного образования. 

Вами предоставлены даты проведения мероприятий. Пояснила, что наряду со 

старшеклассниками рекомендовано привлекать учащихся 7-8 классов, которые 

являлись бы приемниками выпускников и в рамках данной игры получили навыки 

управленческой деятельности, чувствовали причастность к общешкольному делу. 

Предложила перед началом игры продемонстрировать видеоролик о деятельности УС 

(https://yandex.ru/video/preview/3608223771407860713); разделить учащихся на 

группы; распределить роли; определить их компетенции, ориентируясь на устав 

образовательного учреждения; обозначить проблемные вопросы, для решения 

которых необходимо коллективное обсуждение. Когда ребята видят, что их мнение 

может повлиять на решения, они проявят инициативу и будут готовы предложить 

свои идеи. Результатом игры станут мероприятия, инициативы, которые ребята 

предложат для рассмотрения на заседании Управляющих советов и последующей 

реализации. 
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В настоящее время идет городской конкурс «Лучший управляющий совет 

образовательной организации». Жюри проводит экспертизу предоставленного 

видеоролика и информации о деятельности УС, размещенной на официальном сайте 

образовательного учреждения. На следующем заседании будут озвучены результаты. 

5 февраля 2025 года представитель родительского совета при министерстве 

образования Красноярского края Норильска, председатель Управляющего совета по 

образованию муниципального образования город Норильск, специалисты Управления 

присутствовали в режиме онлайн на заседании краевого родительского совета. Запись 

заседания размещена на канале краевого государственного автономного учреждения 

дополнительного профессионального образования «Красноярский краевой институт 

развития образования» (QR-код размещен в презентации). 

Оксана Ивановна информировала присутствующих о том, что в настоящее 

время среди общеобразовательных учреждений проводится конкурс школьного 

инициативного бюджетирования (далее – ШКИБ), акцентировала, что ответственным 

за организацию и проведение общешкольного голосования является Управляющий 

совет общеобразовательного учреждения, предложила рассмотреть возможность 

участия в школьном инициативном бюджетировании 2025 года. 

 

РЕШИЛИ: 

По итогам заседания предлагаю рекомендовать руководителям ОУ: 

–   принять информацию к сведению; 

– рекомендовать директору «Экорил» выступить с инициативой перед 

Администрацией города Норильска, направить заявку о выделении денежных средств 

на реализацию проекта в образовательных учреждениях города; 

инициативного проекта: «Территория спокойствия» в общеобразовательных 

учреждениях города Норильска; 

– членам управляющего совета участвовать в мероприятиях с участием 

родительского патруля, в акциях и мероприятиях, посвященным безопасности на 

дорогах (организация флешмобов, конкурсов рисунков и сочинений на тему 

дорожной безопасности, а также участие в городских праздниках с соответствующей 

тематикой), проводить мероприятия по пропаганде соблюдения правил ППД; 

– информировать всех участников образовательных отношений о возможности 

участия в мероприятиях, проводимых АНО «Агентство развития Норильска», 

выступления в качестве инициатора/организатора; 

– предложить управляющему совету образовательных учреждений провести 

опрос среди участников образовательных отношений о желании реализовать 

креативные проекты на базе АНО «Агентство развития Норильска». Направить 

секретарю УС в срок до 27.02.2025 предложения креативных проектов; 

– информировать образовательные учреждения и включиться в реализацию 

проекта «Память сквозь века: искусство в честь героев». Ваше решение направить 

секретарю УС в срок до 27.02.2025 года. Для информирования общественности 

прошу освещать проведение мероприятий в СМИ и направлять секретарю УС ссылки 

на публикацию; 

– рассмотреть возможность участия в школьном инициативном 

бюджетировании 2025 года; 

– рекомендовать руководителям общеобразовательных учреждений принять 

участие в школьном инициативном бюджетировании; 
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